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1．九州工業大学大学院 程 遼川(てい りょうかわ)さん  

 

九州工業大学大学院電気エネルギー工学の修士です。 
関原大連市留学生奨学金をご支援いただき、誠にありがとう 
ございます。 

この奨学金のお蔭で私の研究と生活は大いに助かりました。 
今後の人生で他の人の役に立てるように頑張ります。また、 
北九州国際交流協会から色々なイベントを案内してもらい、 
素晴らしい経験になりました。 

 

 

 

 

 

 

2．早稲田大学大学院 侯 瑞博（こう ずいはく）さん 

 

私は早稲田大学大学院情報生産システム研究科の学生です。 
関原大連市留学生奨学金のおかげで、学習環境を向上させ、 
学習用のハードウェアを更新することができました。さらに、 

奨学金を活用して産学連携の視察プロジェクトに参加し、多く 
の収穫を得ました。 
令和 5 年 12 月には北九州国際交流協会主催の留学生日本語 

弁論大会    に参加し、素晴らしい経験をしました。また、 
留学生日本語弁論大会に    参加したことで、コミュニケ 
ーション能力が向上し、日本語のスキルも向上しました。 
これからもこれらの経験を活かし、研究や社会への貢献に更 

なる努力を重ねていきます。 
今後も北九州市と大連市の交流に貢献するために、地域社会 

と協力し、様々なイベントやプロジェクトに参加していく予定です。 
 

 

 

 

 



 

 

3. 北九州市立大学大学院 尹 婷婷（いん ていてい）さん 

  

北九州市立大学の国際環境工学研究科にて博士課程に在籍して 
おり、環境工学分野における先端的な研究に取り組んでいます。 
この度、関原奨学金を賜り、深く感謝しております。 

この貴重な支援により、私の研究に不可欠な文献収集、専門書の 
購入、さらには調査研究に伴う交通費などの経費を賄うことが可 

能となり、学術研究の質の向上に大きく寄与しました。また、 
関原奨学金による経済的支援は、研究に集中するための安定した 
環境を提供し、学術的な探求に更に専念できるよう支えてくれて 
います。 
将来に向けて、私は研究者としての責任を深く認識し、中日両国 

    の友好交流の促進に寄与し、世界の環境問題解決に向けた学術的貢 
献を目指して、一層の努力を重ねています。今回のご支援を胸に、 
学術研究における更なる成果を目指し、精進しています。 

 


